2 Piéces

40 m2

Réf. BQT/EB/11059/V
367 500 €

Paris 15Eme
Appartement a vendre (75015)
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Paris 15eme, métro porte de Versailles, un appartement de deux
pieces 40m2 (39,45m2 carrez) au calme sur verdure. Situé dans une
résidence semi-récente avec gardien et ascenseur. Il comporte une
entrée avec placard, un séjour avec cuisine ouverte équipée, une
chambre avec placard, une salle de bains et des toilettes séparées. |l
est au calme sur la coulée verte du 15eme arrondissement. Cave en
sous sol. Possibilité de parking dans la résidence.Le groupe District se
compose de 5 agences idéalement situées dans les quartiers les plus

prestigieux de Paris : I'lle Saint Louis, Saint Germain des ...

Porte de Versailles metro station. This two-room apartment offering 39.45 sqm of
livening space as defined by the Carrez Law is on the 1st floor of a mid 20th
century building with a caretaker and a lift located in a peaceful environment near
the “Coulée Verte”.It comprises an entry with a fitted cupboard, a living room with
an equipped open-plan kitchen, a bedroom with a fitted cupboard, a bathroom and
a separate we.With a basement cellar.A parking space in the residence would be

possible. The District group has 5 agencies in prime locations in the capital's most

prestigious neighbourhoods : ...

DISTRICT CHAMP DE MARS
56 AVENUE BOSQUET - 75007 PARIS 7TEME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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